
 

 

 

 

令和３年１１月定例会 

宇土市教育委員会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宇土市教育委員会 
 

 

 

 

 

 



１．日  時  令和３年１１月１０日（水）午前９時３０分開議 

 

２．場  所  宇土市教育委員会２階会議室 

 

３．出席委員  太田 耕幸教育長  近藤 修教育長代理  芥川 学委員 

白井 正晴委員  岳元 さよ子委員 

 

４．欠席委員  なし 

 

５．職務のために出席した者 

        教育部長 山口 裕一  学校教育課長 池田 和臣 

指導主事 太田黒 保宏  学校教育課総務係長 渡辺 佳助 

生涯活動推進課長 内田 雅之  文化課長 淵上 真行 

図書館長 久多見 さとみ  給食センター所長 藤本 勲 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議事日程 

  １ 会議録署名委員の指名 

   ２ 会期の決定 

   ３ 議案第７１号 宇土市立図書館条例施行規則の一部を改正する規則について 

   ４ 議案第７２号 財産の取得について 

   ５ 議案第７３号 令和３年度宇土市一般会計補正予算について  

報告事項 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      令和３年１１月教育委員会定例会会議を開会いたします。 

      本日は，４人の委員全員が出席でありますので，この会議は成立

いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第１ 

太田教育長      本日の会議録署名委員の指名をいたします。 

会議録署名委員に芥川委員・白井委員を指名いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第２ 

太田教育長      本日の１１月教育委員会定例会の会期を１日とします。 

御異議ございませんか。 

           （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

太田教育長      異議ないものと認めます。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第３ 



太田教育長      議案第７１号を議題といたします。本案について，図書館長から

説明願います。 

図書館長       （提案理由説明） 

  

（質疑）       

近藤委員       具体的な使用方法を教えてほしい。 

図書館長       市のホームページにマイページという項目を掲載し，そのマイペ

ージに個人のＩＤ，パスワードでログインを行うとバーコードが

表示され，そのバーコードを窓口で読み取る形になる。 

岳元委員       よくあるアプリでは開けばバーコードが表示される。 

近藤委員       アプリなのか。 

図書館長       アプリではなく，毎回ログインが必要であり手間がかかるが，図

書カードを忘れた場合などは有効である。 

近藤委員       図書館にはフリーWi-Fiはあるか。 

図書館長       整備していない。 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第７２号を議題といたします。本案について，学校教育課長

から説明願います。 

学校教育課長     （提案理由説明） 

 

（質疑）       

近藤委員       ライセンスの期間はいつまでか。 

学校教育課長     ５年間である。 

近藤委員       中学校はどうなるのか。 

学校教育課長     導入に向けて現在検討を行っている。 

近藤委員       経費に補助はあるのか。 

学校教育課長     新型コロナウイルス感染症対策の交付金を活用する。 

太田教育長      ソフトの選定については，事前に２社の製品を学校に見てもらい，

意見を聴取し，決定した。今回導入予定のソフトは，令和４年４

月からオフラインで使用できることが一番の利点であり，ネット

環境が整っていない家庭へのフォローに有効である。 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第７３号を議題といたします。本案について，学校教育課長

から順に説明願います。 



各課長        （提案理由説明） 

 

（質疑）       

白井委員       電気代の増額補正があっているが，昨年度も補正を行っている。

当初予算で見込むことはできなかったのか。 

学校教育課長     見通しを立てていたが，新型コロナウイルス感染対策として常に

換気を行いながら利用したことが主な要因である。 

白井委員       昨年度も同様の説明だったので，当初に増額しておいた方がいい

のではないか。 

学校教育課長     当初予算の編成で見込みの状態で増額するのは困難なため，不足

した際に補正対応を行っている。 

岳元委員       空気清浄機はすべて入っているのか。 

学校教育課長     学校から要望があったものについては，新型コロナウイルス感染

症対策の臨時交付金等を活用し購入している。 

近藤委員       語学指導に対する補助の市町村振興事業との関係を伺いたい。 

学校教育課長     通常のＡＬＴとは違い委託して英語指導を行っており，その事業

に対する補助金が市町村振興事業のメニューにある。 

近藤委員       教室不足による間仕切りを行い，鶴城中は備品の要求があるが，

花園小は計上されていないが，不足はないのか。 

学校教育課長     花園小について備品は現在の物を使用し，黒板はホワイトボード

を活用する。 

近藤委員       市民会館はエレベーター等の改修も６月の補正予算に上がってい

たが，この工事は年度内に完了するのか。 

文化課長       エレベーターの工事は今回繰越しを行う玄関の改修とは別に実施

するため，年度内に完了する。 

白井委員       教室の間仕切り工事で，花園小と鶴城中の金額が大きく違うが，

内容について教えてほしい。 

学校教育課長     教室規模も違うが，鶴城中は今後の教室不足も考慮して工事をす

るため，整備の内容が違い，金額が異なる。 

芥川委員       学校の修繕料の増額が計上されているが，体育施設も含まれるの

か。 

学校教育課長     修繕には学校内の体育施設も含まれるが，今年度は遊具の安全点

検の結果で不備が多かったなど，修繕費が不足したため。 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長    本日の日程は全て終了しましたので，令和３年１１月の定例教育委員

会員会を閉会します。 



          

― 閉会 ―（午前１１時００分） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

報告事項【各課行事予定】 

教育部長     ・１２月市議会定例会について 

学校教育課長   ・行事予定について 

指導主事     ・行事予定について 

         ・学校訪問について 

         ・定例報告について 

生涯活動推進課長 ・行事予定について 

         ・新型コロナウイルス感染症の県レベルが２に引き下げられたことに

よる学校体育施設の開放について 

図書館長     ・行事予定について 

給食センター   ・行事予定について 

         ・食物アレルギー対応について 

近藤委員     通知表を年２回にすることと，学校の働き方改革についての進捗状況

はどうなっているか。 

学校教育課長   通知表を２回にするということについては，学校から保護者へ通知を

出してもらうこととしている。 

         働き方改革については，学務係で担当しどのように進めていくか中身

を練っている。 

岳元委員     通知表を２回にすることは決定したのか。 

太田教育長    通知表については２回にし，２学期制については検討を行っていく。 

白井委員     通知表についての通知は学校長名で出したのか，教育委員会名で出し

たのか。 

学校教育課長   教育委員会名で出している。 

    

議事録署名 

         委員  芥川 学 

委員  白井 正晴 


